
Protokoll der AStA-Sitzung am 9.7.2013

Gäste
Ein Mensch hat Probleme mit dem Auslandsamt: Rücksprache mit Anwalt, dann erneute 
Besprechung auf Sitzung

Finanzanträge
• Erhöhungen: Fachschaft Maschinenbau – Seminar zur Vereinsgründung – genehmigt
• Essen für Seminar zur Weiterbildung von Mandatsträger_innen - genehmigt
• Sofas für offenen Raum – genehmigt
• Sofas für Büro – genehmigt

→ bei Sofas wird nach gebrauchten gesucht, um eventuell günstigere Möglichkeiten zu finden

Berichte
AStA-Zeitung
neues Layout wird erarbeitet, unser Layouter fängt nächste Woche damit an

APBs
Einspruchsfrist zum in-der-alten APB-bleiben am 22.8.
Wir wollen die Studis informieren, es gibt einen alten Flyer. Vor- und Nachteile der Änderungen 
sollen aufgearbeitet werden.

Darmstädter Residenzfestspiele
Wir haben für fast alle Veranstaltungen Freikarten bekommen, die über das Büro verteilt werden 
können.
Wir kritisieren: Richard Wagner, bekennender Antisemit und Nationalist ist auf dem Plakat.

Schließung Architektur
Morgen im Senat ist die letzte Gelegenheit, die Schließung des Vordiploms vor der Frist zum 
Wechsel in den Bachelor aufzuschieben. Kontakt zu den Senatoren wird vor der Sitzung aufgebaut.

Hochschulwahlen
Nächsten Dienstag, 16.7., vor der AStA-Sitzung ist Wahlnachbereitung im offenen Raum.

603qm
Container für Übergangsbetrieb sind mittlerweile bestellt, Übergangsbetrieb scheint ab 1.9. zu 
klappen.

Hochschulpolitisches Grillen
Nächsten Mittwoch, 17.7., soll ein hochschulpolitisches Grillen im 603qm stattfinden.

Orientierungsphase für internationale Studis
Wir sind dabei, eine O-Phase für die internationalen Studis Anfang September bis Mitte Oktober zu 
gestalten. Alle Referent_innen sind angesprochen, sich daran zu beteiligen. Aktuelle Infos folgen 
auf den kommenden Sitzungen.

Wohnungssituation / Studiwerk
Studiwohnheim an der Lichtwiese wird in einem Monat eingeweiht. Bei den Kasernen wird es wohl 
so langsam konkret.

Netzwerkanbindung verbessert
Im AStA wurde die Netzwerkanbindung von Arbeitsplatzrechnern und Servern verbessert.




